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（ 本 报 讯 ） 总 统
佐 科 维 解 释 任 命 总 统
秘 书 处 负 责 人 赫 鲁 （ 
Heru Budi Hartono）
为 首 都 雅 加 达 代 理 省
长 的 原 因 。 据 他 介
绍 ， H e r u 在 管 理 地
区 ， 尤 其 是 雅 加 达 方
面 拥 有 出 色 的 技 能 和
理解力。

           
“ 我 认 识 赫 鲁

先 生 很 久 了 ， 曾 担 任
北 雅 加 达 的 市 长 。 然
后 ， 当 我 负 责 区 域 资
产 财 务 管 理 机 构 的 时
候 。 我 非 常 了 解 他 的
工 作 经 历 ， 能 力 ， 我
什 么 都 知 道 ， ” 佐 科

维昨天在雅加达说。          
此 外 ， 赫 鲁 也

被 认 为 有 很 好 的 交 流
方 式 。 这 无 疑 是 一 项
积 极 的 优 势 ， 可 以 继
续 在 首 都 雅 加 达 开 展
项 目 建 设 。 “ 我 们 希
望 可 以 加 速 ， ” 总 统
说。

           
佐科维已任命 赫

鲁（Heru）为首都雅
加 达 的 代 理 省 长 。 他
接替任期于 10 月 16 日
届满的安尼士（Anies 
Baswedan）。

           
总 统 还 向 赫 鲁

（Heru）发出了三个

特 别 信 息 。 这 三 个 信
息 与 一 直 困 扰 首 都 人
民 的 主 要 问 题 有 关 ，
即 交 通 拥 堵 、 积 水 和
空 间 规 划 。 “ 我 已 经
向 赫鲁Heru代省长传
达 了 ， 特 别 是 首 都 雅
加 达 的 主 要 问 题 ， 交
通 拥 堵 和 积 水 。 必 须
有 重 大 的 进 展 。 ” 佐
科维说。

首 都 雅 加 达 地
方 议 会 （ D P R D ） 委
员会秘书 Syarif 尊重
并 欢 迎 总 统 任 命 赫 鲁
（Heru）为 首都雅加
达 代 理 省 长 的 决 定 。
他 说 ： “ 我 们 接 受 并
且 支 持 在 未 来 两 年 内
完成未完的任务。”

           
大 运 行 党

（Gerindra 党）政客希
望 赫 鲁 能 够 与 地 区 立
法 机 构 进 行 良 好 的 合
作。此外，赫鲁 还可
以开展 2023-2026 年区
域 发 展 规 划 中 已 规 定

的项目。
           
“ 在 安 尼 士 时

期 尚 未 完 成 的 项 目 可
以 继 续 进 行 ， 现 有 的
项 目 会 得 到 很 好 的
维 护 。 希 望 会 是 这
样，”Syarif 说。

            
他 也 感 谢 佐 科 维

总 统 在 确 定 首 都 雅 加
达地方议会 （DPRD） 
提 案 时 ， 取 自 大 运 行
党（ Gerindra） 提出的
三个名字。

           
与 此 同 时 ， 首

都 雅 加 达 地 方 议 会
D 委员会副主席Nova 
Harivan Paloh 要求代理
省长赫鲁（ Heru Budi 
Hartono） 专注于在雅
加 达 市 开 发 处 理 垃 圾
设施 (ITF intermediate 
treatment facility ) 项目
或 废 物 处 理 设 施 。 该
项 目 也 被 吹 捧 为 世 界
上 最 大 的 废 物 处 理 场
之 一 ， 因 为 它 能 够 处

理 2,200 吨废物。 “
正 因 为 如 此 ， 自 2 0 1 8 
年 以 来 ， 进 展 情 况 如
何 ， 有 待 改 进 。 ” 他
补充说。

           
另 一 个 必 须 实 施

的 问 题 是 雅 加 达 的 积
水 处 理 。 原 因 是 ， 在
年 底 ， 高 降 雨 强 度 导
致 雅 加 达 的 几 个 地 区
发 生 洪 水 。 “ 首 都 雅
加 达 省 政 府 是 否 有 来
自中央政府的额外 942 
项 计 划 和 评 估 ， ” 民
族民主党 政客解释
说。          

据 他 介 绍 ， 赫 鲁
（ H e r u ） 领 导 雅 加
达 的 能 力 是 相 当 足 够
的。 Nova 说，Heru 
对 首 都 雅 加 达 并 不
陌 生 。 尽 管 如 此 ， 首
都 雅 加 达 地 方 议 会 
（ D P R D ） 继 续 监 督
代理省长的表现。 “
我 们 的 工 作 是 始 终 监
控 和 评 估 ， ” 他 总 结
道。（莉丽）

总统深信赫鲁（Heru）有能力管理好雅加达建设
致力解决交通堵塞、积水和空间规划问题
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财 长 和 农 业 部 长 将 于
当地时间2022年10月11
日 齐 聚 美 国 华 盛 顿 特
区 ， 讨 论 全 球 粮 食 不
安全问题。     

此 次 会 议 名 为 “
财 长 和 农 业 部 长 联 合
会议”（JFAMM Joint 
Finance and Agriculture 
Ministers Meeting ），
是20国集团国家在金融

领域和Sherpa 领域的
合作倡议，与2022年国
际货币基金组织-世界
银 行 年 会 系 列 同 期 举
行。

农 业 部 公 共 关 系
和公共信息局局长 昆
托罗（Kuntoro Boga 
Andri） 表示，部长级
会 议 将 商 议 解 决 世 界
粮 食 不 安 全 问 题 的 解
决 方 案 和 未 来 政 策 方
向 。 “ 我 囯 农 业 部 长
已 启 程 前 往 美 国 ， 并
计 划 参 加 该 会 议 ， ”

昆托罗 昨天解释说。
在 那 里 ， 2 0 国 集 团 财
长 和 农 业 部 长 讨 论 了
四 个 要 点 ， 即 加 强 
20 国集团成员克服粮
食 和 营 养 不 安 全 的 努
力 、 致 力 实 现 政 治 支
持 、 起 草 职 权 范 围 ，
以 及 将 采   取 的 具 体
行 动 解 决 这 些 问 题 ，
并 探 索 具 体 行 动 以 解
决 肥 料 供 应 和 粮 食 不
安 全 的 紧 迫 危 机 。 “
最 后 一 点 是 考 虑 在 金
融 和 农 业 方 面 进 行 长
期 协 调 ， 以 加 速 履 行

承 诺 ， 帮 助 解 决 已 发
现 的 差 距 ， 并 加 强 和
避 免 与 现 有 举 措 的 重
复，”他说。

             
昆 托 罗 继 续 说 ，

这四点有望成为对 20 
国 集 团 国 家 的 共 同 承
诺 ， 并 可 以 成 为 解 决
世 界 粮 食 问 题 的 方
法 。 “ 正 如 农 业 部 长
所 说 ， 食 物 是 一 个 人
权 问 题 ， 任 何 人 都 不
应 掉 队 ， 每 个 人 都 必
须 平 等 获 得 食 物 ， ”
他说。（莉丽）

G-20财长和农业部长齐聚华盛顿
讨论四问题致力解决全球粮食危机

首都雅加达的代理省长 赫鲁Heru Budi 
Hartono，本月14日上任。


